## Aktuelle Arbeitsliste städtische Kinderspielplätze / Stand Mai 2015:

Die Jahresspielplatzkontrollen 2015 werden z.Z. durchgeführt. Team 67 unterstützt personell um schneller als in den Vorjahren fertig zu sein. Alt-Laatzen, Grasdorf, Laatzen-Mitte und Rethen (außer Familienzentrum) sind bereits abgearbeitet, Gleidingen ist in Arbeit und Ingeln-Oesselse folgt in Kürze.

## 2014/Anfang 2015 wurden folgende Spielplätze generalüberholt bzw. aufgewertet:

Im Heidfeld: Klettergerät, Wippe, Slackline, Spielhaus, Wippetier, Pirouetten und Hopper, Lümmelbänke, Bank und Papierkorb

Seikengarten: Doppelschaukel, Tisch mit zwei Bänken, neuer Zaun, Drehtisch, Marienkäferwipptier.

Abenteuerspielplatz: Sechserschaukel, Multispinner-Bowl

Max-Born-Weg: Spielhaus, Wippetier

Hinter den Gärten: Einzelschaukel, Löffelbagger (in diesem Jahr kommt noch ein neuer Zaun, eine Hangrutsche und wahrscheinlich noch ein Drehgerät)

Oppelner Str.: Einzelschaukel

Bokumer Str.: Einzelschaukel, neuer Zaun, (der Spaßvogel ist kaputt, ein neuer wur

de am 18.03.15 bestellt)

Zuckerstraße: Tota Roka (Drehschüssel

Stückenfeldstr.: Doppelschaukel

Frida-Nadig-Str: Kletterwurm

Am Messeweg: Zaun

Ritterstr.: Blumen-Käfer-Wippe

GS Im Langen Feld: City-Salto

Park Rethen: Slackline

Gubener Weg: Fallschutz für den neuen Rutschenturm

Clara-Schumann-Str.: Reparatur des Skaterbelags

Rodelberg: Fallschutz für Rutsche erneuert; Etliche Ersatzteile wurden beschafft und vom Betriebshof installiert, z. B. Griffe für Geräte Junior-Spica und Ganz körpertrainer, Schaukelsitze, Schläuche, Reifen für Mobilus, Lager für Multi-Pondo, Nestschaukel-Ersatzteil

Aussicht 2015 (falls keine unerwarteten Mängel aus der Jahreskontrolle zu anderen Priorisierungen zwingen). Folgende Spielplätze sollen eine Generalüberholung bekommen:

Hinter den Gärten (bereits begonnen).

Margeritenweg

Kastanienweg

Weitere Spielplätze werden noch Geräte bekommen, hier wird das Ende der Jahreskontrollen abgewartet.

Zusätzlich wurde im letzten Jahr die Sandreinigung durchgeführt und zwei Halbjahresberichte erarbeitet

Noch in diesem Jahr soll begonnen werden, einheitliche Spielplatzschilder zu installieren.